

Das Berliner Tageblatt erscheint täglich...



Der Abonnements-Preis beträgt mit dem Unter...

Berliner Tageblatt.

Nr. 297. Berlin, Mittwoch, den 29. Juni 1881. X. Jahrgang.

Für Italien

werden Abonnements auf das nächste Quartal (Juli, August, September) zum Preise von 13 Lire...

Die Deutschen in Oesterreich.

Die Berufungs-Partei in Oesterreich besteht außer einer geringen Anzahl von Italienern und den zeitweilig mit ihr stimmenden drei Anhängen des Reichstaates...

für eine einzige Frage haben sie sich der Unterstützung der Magyaren oder Polen verweigert. Sie haben Alles ohne Entschädigung aus den Händen gegeben.

hänbigkeit zu begehren. Am gefährlichsten war aber die Agitation der Merikalen, Ultramontanen. Diese geriet an dem Markt der rein deutschen Provinzen, sie hatte ihr Hauptquartier in Tirol...

Die nächste Folge der Schlacht von Königgrätz war, daß die Ungarn mit der Hälfte der Monarchie sich der Macht des Reichs Oesterreichs entzogen.

Die Stellung, welche nach Aufhebung Ungarns und nach Ueberlassung Galiziens an die Polen, den Deutsch-Oesterreichern in den übrigen Ländern Oesterreichs verblieb, entwickelte eine neue Fülle von Kämpfen.

Selbstverständlich war die Herrschaft der Deutsch-Oesterreicher vom Jahre 1867 bis 1880, welche Herrschaft noch durch das Hohenwarte und zum Theil auch Bodoische Regiment so kurz durchschnitten worden...

Doch mit der Trennung Ungarns, mit diesem Kaiserthronit waren die direkten Folgen der Schlacht von Königgrätz noch nicht beendet.

Auf der anderen Seite, nämlich im Süden in Steiermark, suchten die Slowenen, eine Jura-Partei auch gegenüber den Deutsch-Oesterreichern haben im Korbe zu spielen und nationale Selbst-

Den äußeren Anstoß zum Sturze der Deutsch-Oesterreicher gab die

Ein Kind des Meeres.

Als Auperta ihre Wöhlhäterin zum ersten Male ersichtlich werden sah, ließ das kleine Kind seinen Gedanken an Entfremdung aus dem Hause fallen und gab sich mit leidenschaftlichem Eifer der Pflege der Kranken hin.

die Pflicht, den Bescheidigungen, die Auperta anwendete, nachzugeben, denn es blieb für die Zukunft Hermine noch Einiges zu thun übrig. Eichen Jahre und mehr waren verfloßen, seit sie zuletzt nach London geschieden hatte...

Gegenständen, welche das Vermächtniß für Hermine bildeten. Und als diese nach dreiwertel Jahren das schwere Unglück erfuhr, das Vermächtniß zu empfangen, lag dabei auch ein von der Mutter besorgenes Blatt, welches die anfordernde Eingebung Auperta's priet und Hermine aufforderte, freischnellerige Zustimmung für sie zu betätigen.